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大学運営会議（第７回）議事要録

日 時 平成２４年７月６日（金）午後１時３０分～午後２時３５分

場 所 中会議室

出 席 者 学長、総務担当理事、財務担当理事、連携担当理事、学務担当副学長、

附属図書館長

配 付 資 料 資料１「平成２３年度業務監査及び会計監査の結果について（報告 」）

資料２「内部監査報告書（臨時監査 」）

「内部監査報告書（定期監査 」）

資料３「国立大学法人宮城教育大学個人情報開示等取扱要項の一部改正につ

いて（案 」）

資料４「大学教育改革地域フォーラム２０１２ 宮城教育大学」in
資料５「平成２４年度幼稚園教員資格認定試験及び小学校教員資格認定試験

の受付状況等について」

資料６「平成２４年度宮城教育大学附属図書館特別展示企画 歴史の中の教

科書 ～技術科～」

「大学改革の推進における図書館機能の再認識及び整備・充実の必要

性」

資料７「国立大学法人宮城教育大学学長選考等規程の一部改正について」

「 」国立大学法人宮城教育大学学長選考等規程細則の一部改正について

資料８「キャンパス・クリーンデーの実施について」

資料９「 宮城教育大学･福島大学・山形大学 「３大学合同進学説明会」報“ ”

告書」

資料１０「もっと知ろう宮教大の魅力！ ～宮城教育大学進学相談会～」

資料１１「兼業について」

資料１２「後援名義の使用について」

資料１３「青葉区役所東側玄関前の放射線量測定結果」

「福島第一原子力発電所事故に係る放射線モニタリング情報（東北

大学 」）

「仙台市の水道水中の放射性物質 最新の測定結果」

「 （ ） （ ）」資料１４ 教育復興支援センター 事業 予定・実績一覧 ７月４日現在

議 事

６月２２日開催（第６回）の大学運営会議の議事要録は、確認された。

１．本学の管理運営について

（１）平成２３年度監事監査の結果について

議長から、配布資料１に基づき監査結果について報告があり、改善を要するもの

は、各担当部署において適正に対応するよう発言があった。

（２）平成２３年度内部監査の結果について

議長から、配付資料２に基づき監査結果について報告があった後、評価室長から

詳細について説明があった。

（３）国立大学法人宮城教育大学個人情報開示等取扱要項の一部改正について

、 、総務担当理事から 配付資料３に基づき改正の趣旨及び内容について説明があり

審議の結果、了承された。

（４）大学教育改革地域フォーラム２０１２ 宮城教育大学の実施についてin
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学務担当副学長から、配付資料４に基づき報告があった。

（５）平成２４年度幼稚園教員資格認定試験及び小学校教員資格認定試験の願書受理状

況等について

学務担当副学長から、配付資料５に基づき報告があり、併せて試験当日の学内環

境の静穏の保持について協力依頼があった。

（６）教科書展の開催及び国立大学図書館協議会総会報告について

附属図書館長から、配付資料６に基づき報告があった。

（７）国立大学法人宮城教育大学学長選考等規程及び国立大学法人宮城教育大学学長選

考等規程細則の一部改正について

総務課長から、学長選考会議において審議及び了承された標記の件について、配

付資料７に基づき改正の趣旨及び内容について報告があった。また、附属図書館長

（学長選考会議委員及び平成２３年度学長選考会議議長）から、標記の件に係る検

討内容について補足説明があった。

（８）キャンパス・クリーンデーの実施について

総務課長から、配付資料８に基づき報告があった。

（９）宮城教育大学、福島大学、山形大学３大学合同進学説明会について

入試課長より、配付資料９に基づき報告があった。

（ ）もっと知ろう宮教大の魅力！宮城教育大学進学相談会について10
入試課長より、配付資料１０に基づき報告があった。

（ ）兼業の許可について11
総務課長から、配付資料１１に基づき説明があり、審議の結果、了承された。

（ ）後援名義の使用について12
総務課長から、配付資料１２に基づき、後援依頼１件を許可したことについて報

告があった。

（ ）その他13
①会計実地検査の報告について

財務担当理事より、７月４日（水 、５日（木）に開催された会計実地検査の）

結果について報告があった。

２．教育復興対策本部からの報告について

（１）福島第一原子力発電所事故による放射線量測定結果等について

総務課長から、配付資料１３に基づき報告があった。また、議長から、大学運営

会議における放射線量の測定結果の報告を次回から省略すること、月１回の放射線

量の測定は、当分の間継続する旨発言があった。

（２）教育復興支援センターの現在の活動状況について

研究・連携推進課副課長から、６月２７日（水）に実施されたブランチ開所式の

報告及び関係者への謝辞があった後、標記の件について、配付資料１４に基づき報

告があった。また、連携担当理事（教育復興支援センター長）から、今後の活動予

定について補足説明があった。

議 題 確 認

１．教育研究評議会（第４回 、教授会（第３回）の議題確認について）

議長より、配付資料に基づく説明の後、今後、追加があれば総務係に提出するこ

ととした上、確認された。

以 上


